
CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

APROVADO 
o  

REQUERIMENTO N.°: 

Assunto: 
Informações do Senhor Prefeito Municipal através do setor 

competente sobre a possibilidade de Pavimentar a Rua Isaias 

Francisco Cardoso, Jardim Aeroporto. 

CONSIDERANDO que este Vereador foi procurado por moradores 
da referida via, solicitando melhorias e a pavimentação da mesma (com cerca de 
250 metros), que se encontra sem pavimentação. 

CONSIDERANDO que o referido trecho da via é utilizado por 
dezenas de munícipes, e que a pavimentação da mesma bem como melhorias 
para o local é reivindicação antiga dos moradores, isto posto é que: 



CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1) É possível Pavimentar a Rua Isaias Francisco Cardoso, 

Jardim Aeroporto? 

2) Caso positivo, quando? 

3) Caso negativo, por quê? 

S/S., 15 de fevereiro de 2023. 

VITÃ9O CACHORRÃO 
Vereador 


